

Ehrungen von verdienten Persönlichkeiten

17. November 2018

Anlässlich der Ehrungen in der Kooperation Schule/Verein Mitte November in der Volksbank Stuttgart, Direktion Waiblingen, fanden auch Ehrungen von verdienten Persönlichkeiten statt:

Ehrung Jochen Haußmann

Sportkreispräsident Erich Hägele ehrte Jochen Haußmann (FDP / DVB-Fraktion, Landtagsabgeordneter) für: „Neuzeitliches Ablegen des Deutschen Sportabzeichens.“ Hägele: „Ich bin Jochen (Haußmann) sehr dankbar, er ist im Sportkreis-Gremium genauso wie beim Institut für Sportgeschichte vertreten, er engagiert sich sehr, auch für die Laufmannschaft des Sportkreises.“



Jochen Haußmann: „Ich bin vielleicht ein guter Läufer, aber sicher nicht der Schnellste, mit Hörschele, Gruber und Häuser sind wir in der Laufmannschaft des Sportkreises interfraktionell gut vertreten und man sieht: Sport verbindet. Gemeinsamer Sport verbindet mehr. Ich freue mich über die Auszeichnung, aber auch die hohe Anzahl von Kooperationen, dies ist beeindruckend. Es ist wichtig, Aktivitäten zu entwickeln, dies kommt allen zugute. Der Sport ist auch für die Gesellschaft enorm wichtig. Für 2019 wage ich für das Sportabzeichen ein neuer Versuch - aber es klappt nicht immer.“

Ehrung Jochen Müller:

Erich Hägele: „Jochen Müller ist seit 1993 Bürgermeister der Gemeinde Korb. Ein großes Kompliment, wie sich Korb entwickelt hat, das Herzstück ist die Ortsmitte mit einem Lebensmittelmarkt in unmittelbarer Nähe. Genauso wurde die Ballspielhalle renoviert, die jetzt 600 Zuschauer fasst sowie eine Mountainbike-Strecke ist entstanden. In Sachen Sportvereinszentrum möchte Korb mit Weinstadt (überlegt), Schmiden, Schorndorf, Kernen gleichziehen und plant auch ein Sportvereinszentrum.“



Jochen Müller: "Mit so viel Sport, wie Jochen Haußmann, kann ich nicht dienen, obwohl ich in meiner Jugend in Schwaikheim Handball gespielt habe - ich war auch 10 Jahre dort zweiter Vorstand."

Es ist insgesamt schwieriger geworden, Freiwillige für das Ehrenamt zu finden, aber der heutige Abend belehrt mich eines Besseren. Es geht doch. Ein Sportvereinszentrum ist in Planung, wir schaffen die Voraussetzung für den Sport von morgen. "

Erich Hägele überreichte Jochen Müller den Ehrenbrief des Sportkreises Rems-Murr.

Joachim Haußmann sowie Jochen Müller erhielten vom Sportkreispräsidenten Erich Hägele jeweils einen guten Tropfen des Sportkreispartners, den Fellbacher Weingärtner eG.